

Para finales de enero toda la población cubana debe haber recibido su dosis de refuerzo

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 11 Enero 2022 10:06 - Última actualización: Martes, 11 Enero 2022 10:06

Escrito por Analista

Visto: 801



Cuba agiliza la producción y traslado de vacunas a las provincias para la dosis de refuerzo ante el peligro de la variante ómicron del coronavirus SARS-CoV-2, aseguró hoy el presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez en su cuenta oficial de Twitter. El Ministerio de Salud Pública (Minsap) asegura que para finales de enero toda la población cubana debe tener una nueva dosis de los inmunógenos nacionales, precisó el mandatario en su mensaje.